

Fransösischer Premier Manuel Valls: "Algerien kämpfte allein und siegte gegen den Terrorismus"

Geschrieben von: elmilia - Aktualisiert Freitag, den 05. Dezember 2014



Der französische Ministerpräsident Manuel Valls gab am Donnerstag (04.12.) in Paris zu, "dass Algerien allein gegen den Terrorismus kämpfte und ihn besiegte." In diesem Zusammenhang wünscht sich Frankreichs Premier, eine positive Zusammenarbeit zwischen Algerien und Frankreich in allen Bereichen der Sicherheit und Terrorismusbekämpfung.

"Wir wissen, wie Algerien unter dem Terrorismus gelitten hat und, dass Algerien allein gegen den Terrorismus gekämpft und allein ihn besiegt hat", sagte Premierminister Valls bei der gemeinsamen Pressekonferenz mit dem algerischen Ministerpräsidenten Abdelmalek Sellal im Rahmen des Treffens des höchsten algerisch-französischen Ausschusses am Donnerstag in Paris.

"Aus dieser Sicht," betonte Herr Valls, "dürfen wir nicht vergessen, was dieser Kampf gegen den Terrorismus für Algerien und für die Algerier bedeutet."

Bezüglich der Zusammenarbeit bei der Aufklärung des Falls der Entführung und Ermordung der französischen Geisel Hervé Gourdel bedankt sich der französische Premier bei den algerischen Behörden für "die vertrauensvolle Kooperation" und betonte "die hohe Qualität des Austausches und der Zusammenarbeit".

Frankreichs Premier Valls schätzt die bilaterale Zusammenarbeit zwischen Algerien und Frankreich im Kampf gegen den Terrorismus sehr und ausgezeichnet. Er qualifiziert die führende Rolle Algeriens bei der Prozesskoordination der regionalen Problemlösungen als exzellent.

"Algerien führt eine sehr wichtige Mediation in Mali und die algerischen Bemühungen in Bezug auf Libyen sind sehr nützlich. Wir wissen, dass derzeit Libyen die größte Herausforderung für die Nordafrika-Region und für unsere beiden Länder darstellt, die wir in den kommenden Monaten lösen müssen", sagte Valls.

In Bezug auf die Beziehungen zwischen den beiden Ländern im Allgemeinen sagte der französische Ministerpräsident, dass vieles erreicht wurde und, dass der Dialog fundiert weiter geht. In diesem Kontext kündigte der französische Premierminister seinen Besuch nach Algier am Ende des kommenden Jahres 2015 an, um die dritte Sitzung des höchsten algerisch-französischen zwischenstaatlichen Ausschusses mit dem algerischen Regierungschef Sellal zu führen.

Am Ende stellte Premier Valls fest, dass Algerien und Frankreich in die gleiche Richtung schauen." (übertragen ins Deutsche, Quelle aps.dz)